
【日 時】 令和３年３月５日（金）１９:３０ ～ ２０:００

【場 所】 働く女性の家 １階 講習室（和室）

【出席委員】 宮下委員・平山委員・木村委員・山崎委員・野崎委員

松田委員・橋本委員（7名）

【事 務 局】 上出館長・吉野

――――――――――――― 会 議 内 容 ―――――――――――――

１．開 会

挨拶 働く女性の家運営委員会委員長 宮下 文子

２．議 事

第１号議案 令和２年度働く女性の家事業報告について

（事務局）

今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、８月から講座を開始した。

９講座（延べ３２回）を開講。どの講座も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

例年より定員を減らし受講生同士の距離がとれるよう感染防止対策を施して開講。

男女共同参画事業として「骨盤・体幹ストレッチ講座」と「超初心者向け気楽に英会話講

座」を開講。「骨盤・体幹ストレッチ講座」は、毎年多くの方に参加していただいているが、

今回は定員を減らし初受講の方を優先としたため、ほとんどの方が初めての受講となった。

「超初心者向け気楽に英会話講座」は、受講生の満足度と意欲が大変高く、講座修了後から

自主サークルとして活動している。

運動系の講座として、「ピラティス講座」を開講。女性に人気ということもあり、４０代、

５０代の労働者の参加が多かった。

趣味や教養、自分磨きの講座としては、新しく「手作りリボンリース、つまみ細工と水引

で作る冬の飾りもの講座」、「冬の美肌スキンケア講座」など、新規講座を開講。

「手作りリボンリース講座」については、応募も多く抽選となった。その他、昨年も開講

している「着付け講座」、「お正月の花あしらい講座」などについても大変人気のある講座で

応募もたくさんいただいた。

どの講座の先生も、受講生からの質疑応答にご丁寧に対応していただき、各講座の受講生

の満足度も大変高く感じた。

今年度は毎年人気の料理講座を開講出来なかった。次年度は、新型コロナウイルスの感染

状況を考慮しながら、講師の方と相談し出来る範囲で企画、開講したい。
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次に、令和３年３月１現在の女性の家自主サークルと、貸館団体の施設利用状況を記載。

また、希望サークルには会員募集の案内を作成いただき、女性の家玄関横掲示板にて貼り

出しも継続。なお、町 HPの女性の家ページにもサークル紹介を掲載中。

令和２年度 女性の家予算執行状況について

今後執行予定の科目があるため、実際の執行金額と予算に対する執行率で掲載。

＝ 質問なく承認 ＝

第２号議案 令和３年度働く女性の家事業計画（案）について

（事務局）

次年度計画では、１６講座（延べ４４回）を計画予定。

運動系は年間を通してバランスよく体のリフレッシュを目的とした講座を計画。

自分磨き・教養講座では、自分の興味のあることに気軽にチャレンジできるよう 1回コー
スで計画。

料理講座については、毎年人気の「だいこん寿司講座」をはじめ、「おうちパン講座」、

「キムチづくり講座」等を計画。

令和 3年度の女性の家予算はご覧のとおり。

【 質 疑 】

（委 員）傷害保険の執行金額が大幅に少ないのはなぜか。

（事務局）コロナによる自粛期間のため、計画していた運動系の講座が開催出来なかった。

それにより、執行金額が少なくなっている。

（委 員）手数料の予算が減額になっているのはなぜか。

（事務局）手数料として謝礼を支払っている講座の回数が次年度の計画では減少しているため。

（委 員）修繕料の内訳を聞きたい。

（事務局）ホールの網戸設置、ロビーのサッシ交換、事務所の蛍光灯交換など。

（委 員）参加人数の多い講座は駐車場に関する問題はないのか。

（事務局）人数の多い講座は会場を役場にするなどしている。また女性の家で行う講座に関しても

開講講座のご案内ハガキを送る際に注意を促している。今後は、募集を呼びかける段階

でも周知をしていきたい。

（委 員）平日の日中に働いている女性が大半だと思うが、講座に参加している人は仕事を休んで

きているのか。

（事務局）様々な人がいると思うが、休んでいる方もいると思う。たくさんの方に参加いただける

よう計画を立てる際に時間帯や曜日も考慮していきたい。



（委 員）働く女性というのは、外で働いている方だけが対象なのか。家庭の中でも働いていると

言えると思う。そもそもの働く女性という名称の由来はなにか。

（委 員）厚生労働省が進めている事業の一つが働く女性に関するものであるのでそこに倣った名

称となっている。働く女性と謳ってはいるが、働いている方だけではなく家庭にいる方

も対象としている。男女共同参画事業も一緒に行っているので、男性も気軽に参加して

いただきたいと思っている。

（委 員）前回も質問したのだが、夜に活動しているサークルは日中の鍵の受け取りが難しい。

どうにかならないか。

（事務局）防犯上合鍵を作ることは難しい。何か他に方法がないか検討していきたい。

（委 員）講座の参加者からいただく受講料は現金のみの支払いか。

（事務局）現金のみとなっている。

＝ その後、質問なく承認 ＝

３．その他

（事務局）令和 3年 1月に館内の改修工事を実施した。
内容は、ホールの壁クラック補修及びクロスの張替、ボイラー室の未使用配管・機器

撤去及び外扉を新調した。

＝ その後、質問なく承認 ＝

４．閉 会


